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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

contrats première embauche
Question écrite n° 90758

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur
et de la recherche sur les déclarations de certains présidents d'université concernant le CPE. Il désire connaître
son sentiment à ce sujet.
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